

Dipastikan Bukan Dibawah Tekanan Serta Tidak Ada Unsur Politik Bongkar Pasang 89 Pejabat di Lingkungan Pemkab Batang Ujar PJ Bupati Lany Dwi Rejeki

Lutfi Adam - BATANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Jul 15, 2024 - 21:48



BATANG, - Penjabat (Pj) Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, menggelar serangkaian mutasi dan promosi jabatan yang melibatkan 89 pejabat administrator dan pengawas di lingkungan Pemerintah Kabupaten Batang.

Langkah ini, menurut Lani, tidak berkaitan dengan agenda politik seperti Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

"Dalam pelaksanaan proses mutasi dan promosi ini, kami tegaskan tidak ada unsur politiknya. Proses ini telah dimulai sejak bulan Desember dan persetujuan dari Mendagri baru turun pada bulan Juli," ujar Lani dalam acara pelantikan yang digelar di Aula Pemkab Batang pada Senin (15/7/2024).

Pelantikan yang melibatkan 41 pejabat administrator dan 48 pejabat pengawas ini dianggap Lani sebagai amanah dan kepercayaan yang diberikan oleh negara kepada para pejabat untuk melaksanakan tugas dan tanggung jawab dengan baik.

Sebagai seorang PNS yang telah berkarier selama 40 tahun, Lani mengungkapkan pengalamannya yang telah berpindah antar 11 Organisasi Perangkat Daerah (OPD) sebagai eselon II dan 34 OPD sebagai eselon III

Dia menyoroti perjalanan panjangnya dalam menghadapi berbagai dinamika peralihan jabatan di berbagai OPD.

"Selama 40 tahun berkarier di Batang, saya telah mengalami banyak suka duka, terutama dalam peralihan jabatan. Setiap kali mengalami pelantikan, saya selalu merasa kaget mengapa saya harus dipindah," ungkap Lani kepada para pejabat yang baru dilantik.

Lani juga memberikan pesan kepada para pejabat yang dilantik agar tidak hanya fokus pada kesuksesan dunia semata, namun juga menjadikan akhirat sebagai tujuan utama dalam setiap tindakan dan keputusan yang diambil

"Kita tidak boleh hanya mengejar dunia semata. Akhirat juga harus menjadi prioritas, karena hanya dengan itulah kita dapat meraih keselamatan di dunia dan di akhirat nanti," tegasnya.

Acara pelantikan ini juga dihadiri oleh para pejabat terkait dan undangan dari berbagai kalangan, yang memberikan dukungan serta harapan agar perombakan ini dapat menghasilkan perubahan positif bagi pelayanan publik di Kabupaten Batang

Penjabat (Pj) Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, menggelar acara pelantikan untuk 89 pejabat baru di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Batang. Dengan demikian, langkah Pj Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, dalam bongkar pasang jabatan ini diharapkan dapat memperkuat struktur

pemerintahan daerah dan meningkatkan kinerja dalam melayani masyarakat secara lebih efektif dan efisien

Paman Adam